



元気いっぱい 笑顔いっぱい みんなで伸びる学校

物部小だより

令和6年9月号

9月 



校長室から



実りの多い2学期に

44日間の長い夏休みが終わり、子供たちの元気な姿が学校に戻ってきました。子供たちは全員、夏休みの期間中大きなケガや事故がなく、無事過ごすことができました。見守っていただいた保護者の皆様、そして地域の皆様に、心より感謝申し上げます。

さて、2学期は、遠足・修学旅行、運動会、自然教室等の学校行事がたくさんあります。また、本年度は10月に創立150周年記念行事も予定されています。様々な行事を通して、「元気いっぱい 笑顔いっぱい みんなで伸びる学校」をめざし、子供たちが主体的に考え取り組み充実した活動ができるよう全職員で支援していきたいと思えます。

引き続き、保護者の皆様や地域の皆様の御支援、御協力をお願い申し上げます。

命を守るために Part 2

9月1日は防災の日です。関東大震災を教訓として、災害に対する備えや対策をしっかりと行おうと、1960年に国が定めたものです。

関東大震災から今年で101年を迎えますが、毎年様々な自然災害が起きています。特に、最近では、夏の気温上昇による異常気象や台風の影響による線状降水帯の発生などにより、大きな被害が出ています。また、台風も海水温度の上昇により、より強い台風に発達し、日本に上陸することが多くなりました。そこで、これからの季節に起こりやすい、台風の被害について子供たちに朝会で話をしました。

山の近くでは土砂崩れが起きるかもしれないこと、川の近くでは水の増水や氾濫が起きるかもしれないこと、また、強風によってもものが飛ばされたり、飛ばされたものがぶつかってきたりするなどの危険性があることを動画で紹介しました。真岡市内でも、土砂崩れの危険性がある土砂災害警戒区域が66か所もあることを紹介し、「自分の命は自分で守る」ために子供たちに気を付けてほしいこととして、「1 危ないところには、近づかない」「2 早めに安全なところに避難する」という2つを伝えました。御家庭でも、子供たちが自分の命を守るために、御自宅の近くに危険箇所がないか、台風が近づいたらどうしたらよいかをぜひ話し合ってみてください。



10月の主な行事予定

2日(水) 委員会活動	10日(木) 就学時健康診断
3日(木) 研修会のため 13:55 集団下校	12:25 集団下校
4日(金) 創立150周年記念行事	15日(火) 弁当の日
5日(土) 創立記念日	19日(土) 第2回奉仕作業
7日(月) 学習指導強調週間 朝会 代表委員会	23日(水) クラブ活動
8日(火) 芸術鑑賞会	25日(金) 運動会前日準備
9日(水) クラブ活動	26日(土) 創立150周年記念運動会
	28日(月) 運動会振替休日



活動の記録

【第2学期始業式】

暑さのため、オンラインで始業式を行いました。児童代表のあいさつでは、行事の多い2学期、一生懸命がんばるという素晴らしい内容の発表がありました。



【身体計測】

9月5日に身体計測を実施しました。夏休み中に心も体も大きく成長した姿を見ることができました。



【代表委員会】

運動会のスローガンについて話し合いを行いました。話し合いの結果、今年度のスローガンは、「ベストを尽くせ 笑顔のゴールはすぐそこだ！」に決まりました。



【運動タイムでラジオ体操】

9月上旬は気温が高く熱中症の危険があったため、教室で運動会の準備運動として行うラジオ体操の練習をしました。腕の伸ばし方や体の曲げ方などの動きを確認しながら行いました。



●学校のホームページQRコード●

こちらのQRコードから、学校の様子を御覧いただけます。ぜひ、御利用ください。

